

montrer aux travailleurs de base qu'ils doivent s'armer contre la bourgeoisie, elle-même armée jusqu'aux dents ; une fois leur conviction acquise, les moyens matériels se trouveront.

Aurions-nous oublié par hasard que nous utilisons quotidiennement dans notre travail de puissants explosifs ?

*Toute grève est le commencement potentiel de la guerre civile, voie dans laquelle nous devons nous engager, armés comme il se doit. Notre objectif est de vaincre et pour cela nous ne devons pas oublier que la bourgeoisie peut compter avec son armée, sa police, ses bandes fascistes. Il nous revient donc d'organiser les premières cellules de l'armée prolétarienne. Tous les syndicats doivent organiser des piquets armés avec les éléments jeunes et les plus combattifs.*

Les piquets de grève syndicaux doivent s'organiser militairement et le plus rapidement possible.

*Contre les futurs massacres : armons l'avant-garde ouvrière ».*

*(Thèses dites de Pulucayo).*

Tout ce qui précède ne doit pas amener à croire à une évolution graduelle et progressive. C'est évidemment dans une période de crise, d'instabilité accentuée que ces questions se transforment en expériences, puis en actions effectives, au grand jour et en masse.

*« Dans les moments où le prolétariat n'est encore qu'au début de la tâche, quand il s'agit encore de le mobiliser par l'agitation, par les campagnes politiques, par les grèves, l'usage des armes et les actes de sabotage ne sont utiles que lorsqu'ils servent à empêcher des transports de troupes contre les masses prolétariennes combattantes ou à arracher à l'adversaire une position importante dans la lutte directe. Des actes de terrorisme individuel, quoi qu'ils doivent être grandement appréciés comme preuve, comme symptôme de l'effervescence révolutionnaire et si défendables qu'ils soient en regard de la loi de lynch de la bourgeoisie et de ses laquais social-démocrates, ne sont cependant susceptibles d'élever en aucune façon le degré d'organisation et les dispositions combattives du prolétariat, car ils éveillent dans les masses l'illusion que des actes héroïques isolés*